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司商討路線重組方案，以利用將軍澳一藍田隧道以及新增設的巴

士轉乘站，優化將軍澳區的專營巴士網絡 。 屆時，運輸署會按現

有機制 ，就各項建議方案諮詢相關區議會的交通及運輸委員會 。

（三）根據港鐵提供的資料，2015年將軍澳線最繁忙一段（即油塘站至

fffijij 魚浦站）於平日早上繁忙時段每小時的乘客量約為46 400人。

根據觀察，絕大部分乘客均能在早上繁忙時段登上首兩班到站列

車。政府會繼續密切留意將軍澳進一步發展所帶來運輸需求的變

他。與此同時，港鐵公司已計劃更換將軍澳線的訊號系統 ， 預計

可於2021年完成，連同其他鐵路線的訊號系統提升工程於2026

年全面完成後，整體的可載客量可增加約10%。 另外，我們現時

正全力推展沙中線，當沙中線 全面通車後，我們會增加一條過海

鐵路線 ，舒緩現有過海鐵路線（包括將軍澳線）繁忙時間的客流。

謝謝議員們對上述事宜的關注 。 如對以上回覆有任何查詢，請與下方簽

署人或本署工程師蕭麗明女士（電話：2399 2391）聯絡 。
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